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Tweener Padel Club Frascati,Luca Giovannini: “Il circolo ha una
potenzialità enorme, vogliamocrescere”aa

Ha vissuto un’importante avventura nel mondo dellosport e in particolare in quello del calcio a 5 con il
Castel Fontana. Dopo un periodo di tempo in cui si èdedicato esclusivamente alla GHD (azienda di
famiglia leader nel settore alberghiero e dellaristorazione), Luca Giovannini è tornato a ritagliarsidel
tempo per investire nell’antica passione.Sfruttando un’intuizione del fratello Mirko (che lavoraassieme a
lui e agli altri due fratelli Francesco eMauro nell’azienda di famiglia che conta su bensette alberghi e dieci
ristoranti in tutta Italia), si ètuffato in una nuova avventura rilevando la gestionedel settore padel del
“vecchio” Free Time e avviandouna nuova storia con il Tweener Padel ClubFrascati. “Il proprietario del
circolo tuscolanoFabrizio Marcucci cercava un gruppo solido a cuipoter dare in gestione i campi di padel
e pure ilsettore della ristorazione: nel giro di poco tempoabbiamo trovato un accordo e abbiamo subito
cominciato a lavorare. In questo primo periodo,abbiamo trovato ampia disponibilità da parte sua estiamo
progettando i primi importanti cambiamenti alcircolo. È chiaro che l’idea più importante darealizzare
nell’immediato è quella della copertura dicinque dei sette campi di gioco: abbiamo già fattol’ordine e
stanziato il budget per l’investimento. Quelpassaggio cambierà il volto di un circolo che hapotenzialità
enormi e una posizione invidiabile, oltreche una “vista” spettacolare. Una volta trascorsi iprimi mesi
faremo il punto della situazione conMarcucci per vedere come procedere, ma la nostraintenzione è quella
di mettere in piedi un progettoduraturo”. La famiglia Giovannini è anche impegnatanel calcio da qualche
tempo: “Siamo stati sponsordei Canarini Rocca di Papa che sono appenaapprodati in Promozione:
conoscevamo il presidenteTonino Gentili e abbiamo sposato il suo progetto,ma prossimamente ci
legheremo ancor di più aquella situazione entrando pure in società. Ilrapporto tra noi fratelli è splendido:
ognuno dà il suocontributo sia per l’azienda di famiglia che in ogniavventura che intraprendiamo”. La
chiusura di LucaGiovannini riguarda il suo rapporto col padel: “Mi stoinevitabilmente appassionando e sto
facendo lezioni con lo staff tecnico del Tweener Padel Club Frascati, composto da un gruppo di ragazzi in
gamba, professionali e molto appassionati. E quella è un’ottima base di partenza per crescere in modo
rapido e significativo”.
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